

El Comité Ejecutivo del PRC valorará el jueves los incumplimientos del PP en los presupuestos de 2024 y 2025

Pedro Hernando enumera decenas de compromisos pendientes y cuestiona la fiabilidad del Partido Popular

Santander, 3 de octubre de 2025

El Comité Ejecutivo del PRC valorará el próximo jueves, en una reunión convocada por el secretario general -Miguel Ángel Revilla- para las 19,00 horas, los incumplimientos de los acuerdos presupuestarios firmados con el PP en 2023 y 2024, tras el análisis realizado esta tarde por la comisión negociadora constituida por ambos partidos.

Así lo ha adelantado el portavoz regionalista, Pedro Hernando, en una comparecencia ante los medios de comunicación al término del encuentro, en la que ha realizado un repaso “objetivo y sin valoraciones” de los compromisos pendientes. “El jueves el Partido tomará la decisión sobre el apoyo a las cuentas. Mi obligación hoy es contar los hechos tal y como son, sin calificarlos”, ha precisado.

Hernando ha enumerado los proyectos recogidos en el presupuesto de 2024 que continúan pendientes, como el centro de día del valle de Iguña, el puente de Carasa, las escuelas de Terán, el aparcamiento de Fuente Dé, el acceso a Cosgaya, los pantanales del pantano del Ebro, la mejora de la carretera Corconte-Reinosa, la circunvalación de Comillas, la carretera Anievas-San Vicente de Toranzo, el paseo de los puentes de Santoña, el camino de Cucabrera en Pontones, la carretera Hoznayo-Villaverde, el puente sobre el arroyo de Alisas en Riotuerto, el puente de acceso a Ogarrío, el centro de salud de San Felices, varias carreteras de Soba y Guriezo, el paseo peatonal Ruerrero-Polientes, la plaza de Polientes, el acceso a viviendas en Resconorio y la mejora del abastecimiento y saneamiento de Luena.

Al no haber sido ejecutadas el año pasado, todas estas obras aparecen también en el presupuesto de este ejercicio. “Como los señores del PP suspendieron en la convocatoria ordinaria, nosotros lo pusimos en el acuerdo para 2025, les dimos una oportunidad”, ha precisado el portavoz regionalista antes de detallar el resto de compromisos pendientes del acuerdo de este año.

Entre ellos figuran la compra del polígono de La Vega en Reinosa, el plan de ayudas industriales para Besaya y Campoo, los centros de salud de Piélagos, Polanco, San Felices, Comillas y Santillana del Mar, infraestructuras culturales y deportivas en distintos municipios, el plan estratégico contra incendios forestales, el decreto de autocaravanas, la contratación de inspectores de turismo para reforzar el

servicio de inspección, la comarcalización del transporte del Arco de la Bahía o el plan de aparcamientos en altura.

“Todo esto está firmado y sigue sin cumplirse. No se trata de valoraciones, son hechos. Cualquiera puede comprobar si se ha abierto el centro de salud de Polanco, si se ha ejecutado el puente de Ogarrío o si se ha construido el aparcamiento de Fuente De”, ha recalcado Pedro Hernando.

Con estos datos en la mano, y aunque ha remitido las valoraciones a la próxima reunión del Comité Ejecutivo, “cumplido, cumplido al 100 por 100 no lo veo”, ha dicho sobre los acuerdos presupuestarios.

Finalmente, ha lanzado una pregunta: “¿ustedes confiarían en alguien que le ha prometido que le va a dar algo en diciembre de 2023, que en diciembre de 2024 le dice que no ha podido ser, pero confía en mí que te lo hago de manera inmediata y llega octubre de 2025 y resulta que de lo que te dijo no hay nada?”. “Ésa es la reflexión que hará el Comité Ejecutivo el próximo jueves y que servirá para valorar estos datos”, ha concluido.

En la reunión celebrada este viernes, además de Hernando han participado en representación del PRC la diputada y alcaldesa de Polanco, Rosa Díaz, y los regidores de Medio Cudeyo, María Higuera, y San Felices de Buelna, José Antonio Cobo., mientras que por el PP han acudido su secretaria general, María José González Revuelta; el coordinador del partido y portavoz parlamentario, Juan José Alonso, y el vicesecretario de Organización Territorial, Roberto Media.